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REUNIÓN DE LA COMISIÓN LEGISLATIVA DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE LA H. “LX” 

LEGISLATURA DEL ESTADO DE MÉXICO. 

 

 
- BIENVENIDA POR PARTE DE LA DIPUTADA MARÍA LORENA MARÍN 

MORENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN. 

- ACUERDO PARA DARLE SEGUIMIENTO A LOS FOROS DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA. 

- ACUERDO SOBRE LA CONSOLIDACIÓN DE LA INFORMACIÓN 

OBTENIDA DE LOS FOROS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA A SU 

TÉRMINO. 

- ASUNTOS GENERALES. 

 

 

CELEBRADA EL DÍA 07 DE OCTUBRE DE 2020. 

 

 

PRESIDENCIA DE LA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO 

 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Diputados que están aquí presentes, 

a los que nos están viendo presentes a distancia, esta es una reunión de trabajo y saludamos también 

al público que está aquí presente que nos siguen en las redes sociales. 

Adelante diputada. 

Pido a la Secretaría verifique el quórum. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Por instrucciones de la Presidenta 

procedo a verificar el quorum. 

(Registro de asistencia) 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Presidenta se ha verificado el quorum 

por lo tanto, es procedente abrir esta reunión. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Gracias Secretaria. 

Me comentan que la diputada Imelda López sí está conectada vía zoom, no sé si tenga 

encendido el micrófono, registramos su asistencia. 

Muchas gracias. 

Se declara la existencia del quórum y se abre la Reunión de la Comisión Legislativa de 

Participación Ciudadana, siendo las catorce horas con veintinueve minutos del día miércoles siete 

de octubre del año dos mil veinte. 

Esta reunión es difundida, a través de las redes sociales. 

Dé a conocer la Secretaría la propuesta del orden del día. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. La propuesta del orden del día es la 

siguiente: 

1. Bienvenida por parte de la diputada María Lorena Marín Moreno, Presidenta de la Comisión. 

2. Acuerdo para darle seguimiento a los Foros de Participación Ciudadana. 

3. Acuerdo sobre la consolidación de la información obtenida de los Foros de Participación 

Ciudadana a su término. 

4. Asuntos generales. 

5. Clausura de la sesión. 

Es cuanto Presidenta. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Gracias, la Presidencia pide a 

quienes estén de acuerdo que la propuesta que ha dado a conocer la Secretaría sea aprobada con el 

carácter de orden del día, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 
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¿En contra, en abstención? 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Se ha aprobado el orden del día por 

unanimidad de votos de los presentes y conectados en línea. 

 En atención al punto 1, corresponde el uso de la palabra a la diputada María Lorena Marín 

Moreno, Presidenta de esta comisión legislativa, para dirigir unas palabras de bienvenida con 

motivo del desarrollo de esta reunión de trabajo. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Muchas gracias Secretaria, 

nuevamente muy buenas tardes a todas y todos ustedes, compañeras y compañeros diputados 

agradecerles el que estemos aquí presentes atendiendo esta convocatoria y el motivo de esta reunión 

de trabajo es retomar la realización de foros que quedaron suspendidos por la evidente contingencia 

sanitaria que se presentó en los meses pasados y que ya llevábamos un gran avance de los 20 foros 

que acordamos realizar a lo largo del Estado de México, se pudieron realizar 16 faltándonos sólo 

4 regiones por realizarse y que seguimos con esta jornada de sana distancia por lo que es importante 

escuchar la opinión de cada una y cada uno de ustedes; pero también sobre todo, su propuesta para 

retomar la opinión ciudadana porque cabe mencionar que los foros que hasta la fecha se han 

realizado, han sido fructíferos para generar relatorías que han servido para la estructuración de un 

proyecto de iniciativa de ley, la cual en unos momentos más les podré mostrar y asimismo, poder 

comenzar a instalar mesas de trabajo para que nosotras y también ustedes diputados con nuestros 

asesores comiencen a revisar y comencemos con esta construcción. 

 Quiero comentarles que los foros, el primer foro que se realizó fue el 21 de julio del 2019, 

en la región I Amecameca y durante 8 meses ininterrumpidos se realizaron los 16 foros que les 

comentaba, el último foro que se realizó fue en la región de Tultitlán el 13 de marzo del 2020; así 

faltando en la región de Tejupilco, la región de Toluca, de Valle de Bravo y Zumpango. 

 Pues es más que nada esto, esta reunión de trabajo para que retomemos, para que opinemos 

al respecto; tenemos relatorías de estos 16 foros realizados, solamente una relatoría es la que nos 

falta, la del foro de Cuautitlán Izcalli, de ahí contamos con la relatoría que ustedes nos hicieron 

llegar, repito, mismas que se han tomado en cuenta para la estructura que se está trabajando. 

 Ahora, más adelante; me gustaría presentarles las propuestas que incluso se les hicieron 

llegar en la última reunión de trabajo que tuvimos, la comisión se les hizo llegar físicamente estas 

propuestas de la ciudadanía y a quienes no, por alguna razón estuvieron presentes, se las hicimos 

llegar a sus oficinas no hace mucho, para que este supuesto día revisarlas. 

 Entonces, en ese sentido, pues es esta reunión de trabajo para continuar con lo que ya 

habíamos acordado desde un principio que se instaló esta comisión y que acordamos en conjunto 

trabajar en un proyecto de ley de Participación Ciudadana del Estado de México, de mi parte pues 

en estos momentos es cuanto. 

Ya ahora que vayamos desahogando los puntos del orden del día, pues vamos retomando a 

detalle junto con sus opiniones y propuestas. 

 Adelante, Secretaria. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Por lo que hace al punto número 2 del 

orden del día, tiene de nuevo la palabra la diputada María Lorena Marín, Presidenta de la Comisión, 

en relación con el acuerdo para darle seguimiento a los foros de Participación Ciudadana. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Gracias Secretaria. 

 Pues en ese sentido, dado que últimamente los trabajos se han realizado de manera mixta, 

incluso aquí en la Legislatura, nuestras sesiones en Pleno, nuestras sesiones en comisiones han 

tenido esta modalidad ahora mismos esta comisión se está llevando de esta manera, quienes están 

a distancia, quienes estamos aquí de manera presencial y ahora pues las tecnología nos lo permiten, 

las tecnologías digitales nos permiten poder llevar a cabo reuniones de trabajo, nos permiten llevar 

incluso foros, a través de las plataformas digitales como la que nos encontraos hoy vía Zoom, por 

lo tanto yo propondría que estos cuatro foros que nos faltan los hiciéramos de esa manera, porque 
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de otra manera pues estaríamos faltando a lo que es la indicación de mantener la sana distancia y 

además tampoco podemos realizar eventos donde se aglomere la gente, veníamos haciendo foros 

de más de 200 personas; entonces, pues mi propuesta en este caso sería que las continuáramos, son 

cuatro regiones en las que nos falta, nos quedamos pendientes. 

 Entonces, mi propuesta es que las terminemos, quienes les faltan organizar el foro en las 

regiones que les corresponde que sean vía Zoom; pero al mismo tiempo empezar ya con mesas de 

trabajo, un ratito en donde nuestros asesores y nosotros mismos, ya podamos ir revisando toda la 

información que nos ha llegado de los foros; pero también una propuesta que nosotros ya tenemos 

aquí en la comisión y que evidentemente se va a ir enriqueciendo y se va a ir fortaleciendo con sus 

opiniones, con las investigaciones y propuesta que ustedes mismos han realizado. 

 De mi parte esta es la propuesta y pues preguntarles a las diputadas y a los diputados si 

desean hacer uso de la palabra. La diputada Elva Aldana. ¿Alguien más desea hacer uso de la 

palabra? ¿De nuestros compañeros que se encuentran en línea quisieran hacer uso de la palabra? 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Diputada también registramos la 

asistencia del diputado Juan Carlos Soto que lo veo que ya está conectado en línea. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Se registra su asistencia. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Presidenta, el turno de oradores 

quedaría de la siguiente manera: la diputada Elba, la diputada Brenda y la diputada Lilia. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO.  Le damos la palabra a la diputada 

Elba Aldana. 

DIP. ELBA ALDANA DUARTE. Bueno, muchas gracias. 

 Agradecer que esos trabajos legislativos se retomen; creo que todos es muy importantes, si 

hay muchas leyes también una que avale la Participación Ciudadana, entonces, en este caso si 

considero que es pertinente lo que dice nuestra Presidenta Lorena Marín, respecto de retomar los 

foros vía Zoom, para que tengamos ya un vaciado de todos los fotos y podamos ir ya definiendo 

esto sobre los mecanismos que realmente sí van a servir y los que a veces son contrarios. 

 Entonces, sí, sí estoy en la mejor disposición, solamente retomar que nos pasen las fechas 

cuando van hacer estos foros que faltan. 

 Gracias. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Gracias diputada. 

 Hace uso de la palabra la diputada Brenda Escamilla Sámano. 

DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Gracias diputada. 

 Bueno primero que nada, agradecer la intención que tienes de continuar con estos trabajos 

porque ha sido un poco complicado por estas medidas sanitarias; sin embargo, también me gustaría 

que nos pusiéramos de acuerdo como ya lo dijiste con los asesores para recabar la información y 

empezar a ver qué mecanismos sí pueden funcionar en el Estado de México, porque hay 

mecanismos que pueden ser demasiado caros y más que la propuesta que se va a probar por decir 

algo, entonces, creo que habrá que explorar, también creo que en mesa hay algunas otras iniciativas 

de algunos otros grupos parlamentarios y yo, bueno tal vez me gustaría que empezarán a compartir 

aquí en esta comisión, dado que de que desde el origen de tu comisión se planteó que la idea de 

hacer los foros para crear esa gran ley de Participación Ciudadana; pero para que hagamos un 

trabajo donde todos se sientan incluidos y podamos pasarlo por unanimidad, que ya es un tema que 

a todos nos importa, creo que todos los partidos políticos tenemos esas intención de que la 

Participación Ciudadana se dé, creo que también ya está por ley, que no solamente usar como la 

excusa de siempre estar diciendo que los ciudadanos tengan la voz y los ciudadanos, pues hay que 

darles esa voz a la ciudadanía. 

 Y sería cuanto Presidenta, también que cuentes con mi respaldo en los trabajos que se 

aproximan, ya mi región que tuve a cargo, se llevaron los foros en los cuales tuvimos una gran 

participación, la cual agradezco que vinieron varios expertos y el apoyo de los alcaldes de esos 
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municipios; sin embargo ahora en esta nueva modalidad creo que valdría la pena que todos los 

compañeros pudiéramos colaborar porque va a ser más sencillo tal vez el tema de la convocatoria. 

 Sería cuanto Presidenta. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Gracias diputada. 

 Es el turno de la diputada Lilia Urbina Salazar. 

DIP. LILIA URBINA SALAZAR. Muchas gracias Presidenta. 

 Muy buenas tardes, saludo a mis compañeras y compañeros miembros de la comisión, a la 

Presidenta. 

 Y pues sí, sobre todo agradecerte como bien lo comentaban quienes me presidieron en el 

uso de la palabra, agradecer que tengas esa disposición de continuar con estos foros porque sí 

efectivamente ya estábamos muy encarrilados, ya teníamos un buen avance y comentarles que justo 

fue a su servidora a quien le tocaba el foro en Valle de Bravo, cuando se tuvo que suspender, de 

hecho ya llevamos un avance, ya habíamos empezado con la convocatoria; pero bueno siempre 

atendiendo las medidas sanitarias y las disposiciones de gobierno, y bueno fue que se canceló. 

 Y ahora también aplaudo a nuestra Presidenta que nos convocan en esta mesa de trabajo 

para que todos estemos de acuerdo y que no digamos hay unos sí y otros no que obliga, estamos 

ahorita, lleguemos a un consenso y estemos de acuerdo para poder llevar a cabo los foros que faltan 

y creo que es una muy buena idea que sean mixtos, que tengan esa oportunidad y a la mejor, que, 

no sé, quiero pensar que el foro se pueda estar algunos, que se estén conectando, los expositores 

también estar en foro y algunos de los diputados o no sé, tú ya nos plantearías exactamente de qué 

manera podemos llevar a cabo y con mucho gusto, nada más también ponernos de acuerdo las 

fechas y pues creo que soy la siguiente verdad, sino mal recuerdo y por supuesto, también a 

agradecer a las demás diputadas que ya han hecho sus foros y que nos han invitado y con mucho 

gusto de participar y vamos para adelante con los foros. 

 Y la ley. En los foros que estuvimos recordaran que en sus comentarios nos decían que 

bueno que ahora sí esperemos que se haga, entonces pues hay que hacerlo una realidad, una realidad 

porque la gente lo está pidiendo. 

 Es cuanto. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Gracias diputada. No sé ¿Si alguien 

más? le damos la bienvenida al diputado Gerardo Ulloa que nos acompaña como diputado 

asociado, si no hay otro comentario con respecto a este punto del orden del día, retomando lo que 

se ha dicho ahí, la propuesta que yo también les estoy haciendo, faltaría nada más la región de 

Tejupilco que ahí no tenemos aún un diputado responsable, recuerden que al inicio de esta 

propuesta de realización de foros cada quien eligió las 2 regiones en las que quería participar y 

organizar, se quedó por ahí volando la región de Tejupilco, después la región de Toluca y Valle de 

Bravo como dice la diputada Lili, son los que se quedaron ahí como pendientes, que serían las 2 

regiones por realizar, y la región de Zumpango que le corresponde a la diputada Berenice Medrano. 

 Entonces yo más bien aquí les comentaría a ustedes, si ustedes nos hicieran llegar la 

propuesta, si es vía Zoom, hay un número determinado de participantes en la plataforma, tengo 

entendido, si lo quieren hacer a lo mejor en un día presencial en un aforo más amplio donde se 

respete la sana distancia, con un menor número de participantes. 

 Ahora sí, que si ustedes nos dicen va cuál ser la manera en la que ustedes lo van a organizar 

no hay ningún problema, aquí la idea es terminar de realizar los foros; pero repito a la par ya 

también estar avanzando en las mesas de trabajo. 

 Ahora por lo que comentaba la diputada Brenda, con respecto a también las iniciativas que 

tenemos de 2 de nuestras compañeras, la diputada Monserrat y la diputada Bety, también desde 

luego, empezaremos a revisarlas e invitar a que participen en esta comisión para que como dicen 

no sean aisladas sino simplemente las retomemos y sea algo que enriquezca el proyecto y pueda 

transitar este proyecto de ley. 
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 Si no hubiera otro comentario con respecto a este punto, le pediría a la secretaria que 

continúe con el orden del día. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Considerando el punto 3, cedo el uso 

de la palabra a la diputada María Lorena Marín, Presidenta de la comisión en cuanto al acuerdo 

sobre la consolidación de información obtenida de los foros de participación ciudadana. 

PRESIDENTA DIP. MARIA LORENA MARÍN MORENO. Gracias secretaria. 

 Aquí yo le pediría a nuestros compañeros de sistemas que si pueden proyectar en la pantalla 

las propuestas que hemos recogido de la ciudadanía que estuvo participando en los foros, que justo 

fueron las que les hicimos llegar en la última reunión de trabajo. 

 Pues aquí someto a su consideración, quieren que las vayamos leyendo, este es un 

documento que todas ustedes y todos ustedes tienen, quien no lo tenga que me lo haga saber para 

que de inmediato se los entreguemos. 

 Someto a su consideración, si quieren que los vayamos revisando, los vayamos leyendo, 

quien esté por la afirmativa que levante la mano, para leer el documento, este documento ya lo 

tienen ustedes, se les hizo llegar, de hecho en la última reunión que tuvimos se les dio aquí 

físicamente, quienes no pudieron asistir me lo solicitaron apenas hace una semanas, se les hizo 

llegar a sus oficinas; pero quienes no lo tengan, en este momento se les entrega pero a lo que estoy 

preguntando; quieren que vallamos leyendo, estas son las propuestas que la ciudadanía nos ha 

hecho llegar para que se consideren en el proyecto de ley. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Presidenta ¿Cuántas hojas son las que 

se proyectan en la exposición? 

PRESIDENTA DIP.MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Dieciséis. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Porque bueno el caso de su servidora 

ya tengo información. 

PRESIDENTA DIP.MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Okey. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. En atención a la diputada Lili, pero tal 

vez si pudiera ser un poco como a breve en atención a la diputada Elva y en atención al diputado 

Benigno, no que no cuenta con información; tal vez sus asesores sí; pero principalmente tal vez, 

algo más. 

PRESIDENTA DIP.MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Correcto. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Más sintetizado. 

PRESIDENTA DIP.MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Correcto; bueno este es un 

documento, repito que se les entrego. 

PRESIDENTA DIP.MARÍA LORENA MARÍN MORENO. No en este momento se les hace 

llegar, pero lo que quiero este comentar es que esto es de alguna forma régimen lo que se extrajo 

de la opinión de la ciudadanía en cada uno de los foros. 

Esto se retomó de la relatoría que ustedes mismos nos hicieron llegar, quien organizo su 

foro, recuerden que hubo una relatoría, se organizó, se preparó una relatoría y a nosotros nos la 

hicieron llegar a través del Secretario Técnico y de ahí; nosotros hicimos una síntesis y retomamos 

ya concretamente lo que el ciudadano propone; entonces quienes ya tuvieron la oportunidad de 

revisarlo, pues, bueno saben; ya pudieron checar en cada foro de las propuestas ya muy puntuales, 

pero quienes no se los pueden llevar y también y bueno en cualquier otro día pueden llegarnos 

hacer sus comentarios a través del Secretario Técnico. 

Ahora, si me apoyan con el otro documento Lupita, ya del esqueleto de la proyecto de ley. 

Okey, este es un bosquejo por así decirlo que sea trabajado internamente en la Secretaria 

Técnica de esta Comisión que también en estos momentos se los vamos hacer llegar a sus oficinas, 

si lo pueden ir pasando, nada más quiero, donde vienen señaladas las propuestas; es que está la 

pantalla de Zoom, verdad, si me pueden mover la pantalla de Zoom de este lado, subirle un poquito; 

por ejemplo ahí no, si ustedes se pueden dar cuenta de nuestro lado derecho de los que estamos 



6 

aquí; dice Israel, bueno viene abreviado, propuesta del foro de Texcoco 7 de mayo del 2020; está 

propuesta que va ahí, solución de problemas y con un artículo son objetivos de la presente ley. 

Uno contribuir a la solución de problemas de interés general mediante mecanismos de 

democracia directa, participativa y representativa de ahí se sacó la propuesta; una propuesta del 

foro es el XV, no al canso ver, pero este es del foro de Texcoco por ejemplo no; luego donde vienen 

propuesta del foro de Chimalhuacán es del foro tres, esa también se retomó. 

Entonces este documentos quiero también que ustedes lo tengan para que también lo 

revisen, que es el vamos a estar trabajando en las mesas de trabajos con nuestros asesores, porque 

lo que quisimos hacer, es que todo lo que la ciudadanía nos hiso llegar, a través de los foros o del 

documento que hace ratito les presente de alguna manera está considerado en este bosquejo; no es 

una propuesta final, no de ninguna manera, vamos a proceder a instalar mesas en donde ya cada 

una y cada uno de nosotros con nuestros equipos de trabajo, lo vallan revisando, lo vallan 

enriqueciendo, si hay que quitar algo, si hay que poner algo; no, ya vamos a dar este paso, entonces 

solo quería mostrarles que hasta ahorita, los foros que se pudieron realizar, están de alguna manera 

considerados en estos documentos,. 

Con respecto a esto, no sé si alguien quisiera hacer uso de la palabra, hacer algún 

comentario, proponer algo, de los que están conectados en la plataforma, no, okey pues Secretaria, 

tienes el uso de la palabra. 

En observancia del punto número 4 es referente a los asuntos generales y aquí consulto a 

las diputadas y los diputados, si desean hacer uso de la palabra y solicito a la secretaria que en su 

caso registre el turno de oradores. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Yo solamente presidenta, tal vez 

comentar que la conclusión sería que la información que tenemos ahorita en pantalla, donde viene 

cada una de las propuestas de los foros por región, nos las hagan llegar a nosotros para que entonces 

chequemos, porque si bien es cierto, cada uno de nosotros tenemos tal vez las conclusiones de los 

foros, si algo se escapó, algo queremos agregar, es el momento para que también las compañeras 

y compañeros que están en línea, hagan lo propio, para que entonces ya cuando vengamos a esta 

segunda reunión de trabajo, ya vengamos con información, ya sea lo menos a discutir. 

 Entonces sería tanto, presidenta. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Gracias diputada, pues antes de 

concluir también la reunión, si no tuvieran algún otro comentario; a mí sí me gustaría comentarles, 

digo por si acaso hubiera alguna duda. 

 En días pasados se comenzó a analizar la propuesta de proyecto de Ley de Fomento a las 

Actividades de las Organizaciones de la Sociedad Civil, por motivos de salud, no pude estar 

presente y me apoyó la diputada Brenda a darle seguimiento a esa reunión, este es un proyecto, es 

una iniciativa que si recuerdan, presentó el Gobernador, el pasado 17 de octubre del 2019, que es 

referente al fomento a las actividades de las organizaciones de la sociedad civil, lo que nosotros 

ahorita de alguna manera estamos trabajando, son los mecanismos de participación ciudadana, no, 

sí, sí hay una ligera diferencia porque la Participación Ciudadana se pueda hacer de 2 maneras y 

pues lo recuerda, una de manera individual y otra de manera colectiva, entonces de alguna forma 

este proyecto que estamos trabajando va dirigido a la ciudadanía que participa de manera individual 

y de alguna forma, el proyecto que presenta el Gobernador, va dirigido a las personas que participan 

de manera colectiva que tiene que ver con el fomento de sus actividades; entonces ese proyecto de 

ley, ya está estructurado, ya está turnado a nuestra comisión para análisis, ya se estará analizando 

según los acuerdos que hayan en la Junta de Coordinación Política y éste es un trabajo que estamos 

haciendo como comisión y que estaremos integrando también a nuestras compañeras diputadas 

proponentes de también una ley de una iniciativa de Ley de Participación Ciudadana. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Presidenta, se han concluido todas las 

participaciones y los asuntos del orden del día, han sido concluidos. 
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PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Registre la Secretaría la asistencia a 

la reunión. 

SECRETARIA DIP. BRENDA ESCAMILLA SÁMANO. Ha quedado registrada la asistencia a la 

misma. 

PRESIDENTA DIP. MARÍA LORENA MARÍN MORENO. Se levanta la reunión de la comisión 

legislativa, siendo las catorce horas con cincuenta y cinco minutos del día miércoles siete de 

octubre del año dos mil veinte y se pide a sus integrantes permanecer atentos a la convocatoria de 

la próxima reunión. 

 Muchas gracias. 


